

Ab September fliegt Ryanair nach Luxemburg

Ryanair wird in Zukunft den Flughafen Luxemburg anfliegen. Das kündigten Sprecher am Donnerstag in einer Pressekonferenz an.



Kvarttag: SWF

Die Ryanair möchte demnächst auch in Luxemburg landen

Ab September wird Ryanair von Luxemburg die Ziele London und Porto anbieten. Das hat Ryanair-Marketingchef Kenny Jacobs auf einer gemeinsamen Pressekonferenz von Ryanair und der Luxemburger Flughafengesellschaft lux-airport mitgeteilt. Luxemburg sei ein wichtiges kulturelles Ziel, sowohl dort als auch in Deutschland wolle Ryanair "radikal expandieren", so Jacobs weiter.

Weitere Ziele in Planung

Ein Flug nach London soll demnach ab 19,99 Euro verfügbar sein, die Verbindung nach Porto ab 24,99 Euro. Das Streckennetz soll für den nächsten Sommerflugplan noch erweitert werden. Mögliche weitere Ziele sind laut Jacobs Madrid, Barcelona, Manchester, Rom, Mailand und Dublin.

Aber auch die Kanarischen Inseln und Sizilien sollen angefliegen werden. Der Sommerflugplan wird voraussichtlich ab November feststehen.

Auch neue Ziele für den Hahn

Für den Hunsrück-Flughafen Hahn hatte die Airline bereits letzte Woche mitgeteilt, dass ab Oktober zusätzlich das Ziel Timișoara in Rumänien angefliegen wird. Für Faro in Portugal und Jerez de la Frontera in Spanien gibt es weitere Verbindungen.

Der Flughafen Luxemburg ist der einzige internationale Flughafen in Luxemburg. Er ist etwa 40 Kilometer von Trier entfernt.
